



SIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras *Noticias propias* comenzó en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras de SIIC, a la vista del lector.

Novedades ACisE

La Universidad Nacional del Sur y la Fundación SIIC suscribieron un importante Acuerdo de cooperación institucional

En el marco de las actividades de vinculación impulsadas entre el Departamento de Ciencias Médicas, el Departamento de Biología, Bioquímica y Farmacia de la Universidad Nacional del Sur (UNS) y la Fundación SIIC "para la promoción de la ciencia y la cultura", el pasado 22 de julio de 2008 se suscribió el Convenio Marco de Cooperación entre la prestigiosa Universidad y la Fundación SIIC.

El Acuerdo, suscripto por el rector de la UNS, Dr. Guillermo Crapiste, y el presidente de la Fundación SIIC, Rafael Bernal Castro, destaca "la importancia fundamental que posee la actualización permanente del saber", y remarca que "éste debería ser visto no como un fin en sí mismo sino como el medio a partir del cual se alcanzan los objetivos propuestos". Este convenio permitirá combinar la participación de las facultades y departamentos de la Universidad Nacional del Sur en el programa Actualización Científica sin Exclusiones (ACisE) y la red que lleva su nombre.

Convenio de Cooperación Científica con la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud de la Universidad Autónoma de Entre Ríos



De izq. a der.: Dr. Andrés Bernal, coordinador general Programa ACisE; Lic. Sandra Goncibat, directora de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud de la Universidad Autónoma de Entre Ríos; Prof. Rosa María Hermitte, directora del PEMC-SIIC; Lic. Inés Patricia Riobó, decana de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud de la Universidad Autónoma de Entre Ríos, y Rafael Bernal Castro, presidente de la Fundación SIIC.

"(...) la siempre pretendida democratización del saber es alcanzable sólo a partir de la participación activa y entrelazada de los distintos sectores, organismos e instituciones que encuentren entre sus objetivos primarios tales fines."

El 18 de julio pasado la Decana de la Facultad de Ciencias de la Vida y la Salud de la Universidad Autónoma de Entre Ríos, Lic. Inés Patricia Riobó, y el presidente de la Fundación SIIC "para la promoción de la ciencia y la cultura", Rafael Bernal Castro, suscribieron un Acuerdo para la participación de la casa de altos estudios citada en el programa Actualización Científica sin Exclusiones (ACisE) coordinado actualmente por la Fundación SIIC.

La firma del mencionado instrumento permitirá la integración de la Facultad a la Red ACisE, vinculando sus estudiantes y profesionales a las actividades y a los recursos científicos que circulan en el marco del programa.

El acuerdo, celebrado en la sede de la Biblioteca Biomédica de SIIC, contó además con la participación de la directora de la Sociedad Iberoamericana de Información Científica (SIIC), Prof. Rosa María Hermitte, el coordinador general del programa ACisE, Dr. Andrés Bernal y la Lic. Sandra Goncibat, directora de la Biblioteca de la facultad entrerriana.

Presentación de ACisE en el Gran Buenos Aires



De izq. a der.: Dr. Daniel Figari (director provincial de Coordinación de Sistemas Regionales de Salud del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires), Dr. Adolfo Sánchez de León (subsecretario de Relaciones Sanitarias e Investigación del Ministerio de Salud de la Nación), Dr. Hugo Pardo (director del hospital Pedro Fiorito), Rafael Bernal Castro (presidente de la Fundación SIIC), Dr. Pablo Muntaabsky (director de Redes de Salud del Ministerio de Salud del GCBA) y Dr. Roberto Yunes (director del hospital Tobar García).

El pasado 18 de julio se presentó en el Aula Magna del Hospital Pedro Fiorito, de Avellaneda, el Programa ACisE en el Gran Buenos Aires, dirigido al conjunto de profesionales de la salud que se desempeñan en las regiones sanitarias N° V, VI, XI, VIIB y VIIA de la provincia de Buenos Aires.

Aproximadamente 180 personas, entre estudiantes, docentes, funcionarios y profesionales de la salud en general, colmaron las instalaciones del Aula Magna del hospital anfitrión contribuyendo a hacer de la actividad un verdadero éxito. La concurrenda convocatoria no impide destacar la presencia de autoridades de universidades y facultades públicas, representantes de asociaciones científicas y de profesionales y funcionarios del Estado nacional, provincial y de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Por parte del Ministerio de Salud de la Nación participaron el Sr. subsecretario de Redes Sanitarias e Investigación, Dr. Adolfo Sánchez de León, mientras que en representación del secretario de Promoción y Programas Sanitarios, Dr. Jorge Nadalich, lo hizo el Dr. Claudio Corvalán. Por parte del secretario de Políticas Universitarias del Ministerio de Educación de la Nación se hizo presente el Lic. Daniel López, jefe de gabinete de la mencionada Secretaría. En representación del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires estuvo presente el Dr. Daniel Figari, director provincial de Coordinación de Sistemas Regionales. Finalmente, la Ciudad de

Buenos Aires participó por intermedio del Dr. Pablo Muntaabsky, director de Redes de Salud del Ministerio de Salud del citado gobierno.

Al cierre del encuentro el Dr. Pardo, director del hospital anfitrión y el Sr. Bernal Castro, presidente de la Fundación SIIC, firmaron un Acuerdo de Cooperación científica para la implementación del programa *Fiorito ACisE*. Este Programa, de aplicación inmediata, facilitará el acceso de los profesionales de la salud del Hospital a las fuentes de información científicas vinculadas a ACisE.

La BB SIIC aumenta el acervo de colecciones propias



Durante el primer semestre de 2008 ingresaron a BB SIIC tres nuevas colecciones de publicaciones biomédicas editadas por SIIC. "Actualización", "Panorama" y "Novedades" se suman al acervo existente BB SIIC de publicaciones propias: Salud(i)Ciencia, Claves, Trabajos Distinguidos, Acontecimientos Terapéuticos, Temas Maestros, Trabajos Clave, Entrevistas a Expertos y Conferencias Relevantes.

Los centenares de números y series de las diferentes colecciones, editados en 2008, se distribuyeron en la casi totalidad de los países de habla hispana y Brasil.

Biblioteca Biomédica SIIC
Departamento editorial

siic salud Personal

Más especialidades de SIIC En Internet

Con el inicio de las últimas 10 especialidades biomédicas quedaron inaugurados los 58 sitios independientes que conforman siic salud Personal.

A partir del 4 de abril de 2008 los usuarios pueden optar por la suscripción a siic salud Total o a una de las 58 especialidades en que se subdivide siic salud Personal.

Los trabajos de organización editorial concluyeron con el inicio de las últimas 10 especialidades, entre las que se destacan Administración Hospitalaria, Informática Biomédica y Reumatología. El 35% de las 56 especialidades de siic salud Personal fue presentado el 25 de octubre de 2007. Desde entonces al presente se inauguraron en tres sucesivas etapas que alcanzaron a cubrir la totalidad de las áreas en que se halla dividida la medicina.